

Der Vorsitzende leitete selbst in den Tagesordnungspunkt ein, da er in den letzten Wochen – genauso wie die Verwaltung – diesbezüglich regen Austausch mit Eltern und dem Jugendamtselternbeirat hatte. Er verwies darauf, dass er im Unterausschuss darüber berichtet habe, dass das Verfahren, was die Ausschreibung angeht, sehr gut gelaufen ist.

In der darauffolgenden Kommunikation gab es aus Sicht der Elternvertreter bezüglich des Losverfahrens und der Vergabekriterien Klärungsbedarf.

In der kommenden Woche wurde diesbezüglich kurzfristig ein Termin mit allen Elternbeiräten, dem Jugendamtselternbeirat, der Fachverwaltung und der Zentralen Vergabestelle anberaumt. In diesem Termin soll Transparenz geschaffen werden, wie das Vergabeverfahren abläuft.